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我本身大學雖然唸的是經濟系，但工作歷程實際上是從基層會計事務做

起，後來雖統籌公司的財務及會計，但總免不了落入「以管窺天」的陷阱，老是

以會計及稅務角度去考量公司的策略，故如何增加自己視野的廣度是當時我迫切

需要的。而且大量的碩士畢業生進入職場，自己的學歷好像被比下去了，加上第

一屆學長寶雅沈財務長的大力推薦，開啟了我在中正財金的求學歷程。 

因為同學們分別來自不同的產業，每人的實務經驗及專才領域也不盡相

同，故在分組討論時，大家能集思廣義從各種不同角度思考，往往可激盪出個人

意想不到的觀點。在整個求學過程中，我覺得最受用的是獨立思考及創新的訓

練，這是研究所教育和大學最不同的地方，不管是自己獨立完成還是分組合作，

除了對所學要能融會貫通外，而且還要有所領悟，要有自己的見解且能清楚地表

達出來，畢業論文從無到有的過程就是最好的認證。 

系上近年來增聘許多專任老師，研究領域更多元且完整，且系上更看重專

班的營運了，目前也特別為專班增訂「論文指導原則」建立相關機制讓同學能順

利找到理想的指導教授，透過老師的論文撰寫指導以儘速取得學位。目前求學環

境比我就讀當時好太多了，現在就讀中正財金所絕對是非常幸福的事，也是您最

佳的選擇。  


